

Pressemitteilung

Annaberg-Buchholz, 25. Januar 2018

Sieger nutzen den Schwung der Börse erfolgreich! Spielende beim Planspiel Börse 2017 der Sparkassen

DAX® stürmt in Spielzeit zu neuer Bestmarke. Das elfwöchige Börsenspiel der Sparkassen ist am 13. Dezember 2017 zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten 35.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg und Schweden. Auch im Geschäftsgebiet der Erzgebirgssparkasse beteiligten sich ca. 1000 Schüler in 146 Teams.

Der DAX® hat mit seinen Höhenflügen und der neuen Bestmarke nicht nur die Anleger im vierten Quartal erfreut, sondern auch die Teilnehmer der diesjährigen 35. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen. Doch auch diese besondere Börsensituation war kein Selbstläufer. Mit sorgfältiger Recherchearbeit gelang es den Siegerteams die aussichtsreichsten Wertpapiere auszuloten und ihr virtuelles Depot gewinnbringend zu vermehren.

Erzgebirgssieger bei den Schülern in der Depotgesamtwertung wurde „**De Stadler AG**“ aus dem Beruflichen Schulzentrum für Ernährung, Technik und Wirtschaft Annaberg mit 54.793,30 Euro. Die Gruppe erzielte hohe Gewinne durch ihre Investition in Aktien von Amazon, Apple und Volkswagen.

In der Nachhaltigkeitsbewertung, die den Fokus auf die Anlage mit nachhaltigen Wertpapieren legt, gewann das Team „TAPE“ aus dem Gymnasium Marienberg mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 833,00 Euro.

André Leonhardt, Bereichsleiter Vorstandsstab, gratuliert den Gewinnern: „Ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse ist die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen. Auf spielerische Art ermutigt gerade das Planspiel Börse die Teilnehmer, sich mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen und Finanzthemen zu beschäftigen. Von dem erworbenen Wissen können die Teilnehmer profitieren, wenn sie in Zukunft eigene Finanzentscheidungen treffen müssen. Die Ergebnisse zeigen, dass die Teilnehmer mit großem Engagement bei der Sache waren.“

Die erfolgreichsten Teams werden am 25.01.2018 im Eduard-von-Winterstein-Theater in Annaberg feierlich ausgezeichnet.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage der Erzgebirgssparkasse viele aktuelle Börseninformationen. Und wer gerne auch bei der nächsten Spielrunde teilnehmen möchte, der sollte sich schon mal den 26. September 2018 als Starttermin notieren!

Mehr Informationen gibt es unter www.erzgebirgssparkasse.de, www.planspiel-boerse.de oder auf www.facebook.com/planspielboerse sowie auf Twitter (@planspielboerse).

Erzgebirgssparkasse
Bereich Vorstandsstab
Kommunikation

stellv. Pressesprecher

Jens Uhle

03733 139-1943 / jens.uhle@erzgebirgssparkasse.de